



## Sacapuntas

### A PARAR LA OLA MIGRANTE

**ALICIA  
BÁRCENAS**

› La secretaria de Relaciones Exteriores, **Alicia Bárcenas**, anunció que México y Estados Unidos acordaron crear un grupo de trabajo con los países de Centroamérica, con el objetivo de frenar el fenómeno migratorio. Al término del encuentro entre ambas naciones detalló que para darle seguimiento a este tema tendrán encuentros más frecuentes con Guatemala y otros países de Sudamérica y Centroamérica. La próxima será a finales de enero de 2024.

**REYES  
RODRÍGUEZ**

### Y SE MARCHÓ...

› Sin despedida oficial ni ceremonias fue como **Reyes Rodríguez Mondragón** dejó el cargo de magistrado presidente del TEPJF, al conducir la última sesión del año, donde chocó por última vez con su sucesora, **Mónica Soto**, pues en el debate "le dio la vuelta" en un asunto de violencia política de género en el Estado de México.

**SEBASTIÁN  
RAMÍREZ**

### A ESPERAR CANDIDATOS

› En enero Morena en la CDMX definirá a los candidatos que buscarán 12 alcaldías, así lo adelantó **Sebastián Ramírez**, líder del partido local. Buscan recuperar las demarcaciones que la oposición tiene y la mayoría en el Congreso. Por ahora, Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez y Venustiano Carranza ya tienen aspirantes.

**JOAQUÍN EL  
CHAPO GUZMÁN**

### AMARGAS FIESTAS

› No son felices fiestas ni se ve un próspero año para el célebre narcotraficante **Joaquín El Chapo Guzmán**, ya que el juez Brian Cogan rechazó cancelar la sentencia de cadena perpetua que se le impuso en Estados Unidos y por la que está en la prisión de máxima seguridad de ADX Florence, en Colorado. El juzgador tampoco accedió a la asignación de un nuevo abogado.

**VICENTE  
FOX**

### LE REGRESAN LAX

› Luego del encontronazo que hubo entre el ex presidente **Vicente Fox** y **Mariana Rodríguez**, por violencia política de género, el panista recorrió su cuenta de X, tras ser suspendida por unas semanas. Ahora, se espera que el guanajuatense sea más mesurado en sus comentarios en la red social, pero, sobre todo, que haya aprendido a tratar a todos con respeto.